

Marie, la merveilleuse institutrice

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : La nouvelle institutrice

Dans un petit village pittoresque, où les maisons en pierre bordaient les rues étroites, vivait une jeune femme prénommée Marie. Marie était une femme douce et bienveillante, qui avait toujours rêvé de devenir institutrice. Elle aimait les enfants et avait un don pour leur enseigner de manière ludique et interactive.

Un jour, une annonce fut placardée sur la porte de la mairie du village : « **Recherche instituteur ou institutrice pour l'école locale** ». Marie, qui avait entendu parler de cette opportunité, décida de postuler. Elle prépara soigneusement son CV et sa lettre de motivation, dans l'espoir de décrocher le poste tant convoité.

Quelques semaines plus tard, Marie reçut une lettre qui lui annonçait qu'elle avait été choisie pour devenir la nouvelle institutrice du village. Elle était remplie de joie et d'excitation à l'idée de commencer son nouveau métier.

Chapitre 2 : Une classe pleine de surprises

Le premier jour d'école arriva enfin. Marie se tenait devant la porte de sa classe, les yeux pétillants d'anticipation. Les enfants, curieux de découvrir leur nouvelle enseignante, se bouscuaient pour entrer dans la salle de classe.

Parmi eux se trouvaient Léa, une petite fille timide aux boucles blondes, et Thomas, un garçon espiègle aux yeux malicieux. Marie leur sourit chaleureusement et leur souhaita la bienvenue.

Au fil des jours, Marie apprit à connaître chaque enfant de sa classe. Elle découvrit que Léa aimait les arts et l'encouragea à dessiner et peindre. Elle découvrit que Thomas était passionné par les sciences et lui offrit des livres sur le sujet.

Marie avait compris que chaque enfant était unique et avait ses propres talents. Elle s'efforça de les aider à s'épanouir et à développer leurs compétences.

Chapitre 3 : Des leçons amusantes

Marie avait une approche pédagogique innovante et créative. Elle utilisait des jeux, des histoires et des expériences pratiques pour enseigner aux enfants. Chaque jour, la classe était remplie de rires, de découvertes et d'apprentissages.

Un jour, Marie décida d'organiser un « **voyage autour du monde** » dans sa classe. Les enfants furent divisés en petits groupes et devaient choisir un pays à étudier. Ils devaient ensuite préparer une présentation sur ce pays, avec des informations sur sa culture, sa géographie et ses traditions.

Les enfants étaient enthousiastes à l'idée de ce projet. Ils se mirent au travail, utilisant des livres, des encyclopédies et l'aide d'Internet pour rechercher des informations. Ils confectionnèrent également des drapeaux, des cartes et même des plats typiques pour la journée de présentation.

Le jour J arriva et la classe fut transformée en un véritable musée du monde. Chaque groupe présentait son pays avec fierté et enthousiasme. Les parents furent invités à venir admirer le travail des enfants et à déguster les spécialités culinaires.

Chapitre 4 : Un événement inattendu

Un après-midi ensoleillé, alors que la classe était en train de jouer dans la cour de récréation, un événement inattendu se produisit. Un ballon de foot, lancé un peu trop fort, atterrit dans les branches d'un arbre trop haut pour être atteint.

Les enfants étaient déçus et se demandaient comment récupérer leur ballon. Marie, toujours pleine de ressources, leur proposa une solution. Elle leur montra comment fabriquer une petite catapulte avec des bâtons et des élastiques. Les enfants étaient fascinés par cette nouvelle invention et s'entraînèrent à l'utiliser.

Finalement, après quelques essais, le ballon fut libéré des branches et retomba sur le sol avec un petit « **pouf** » retentissant. Les enfants applaudirent joyeusement et remercièrent Marie pour son ingéniosité.

Chapitre 5 : La fête de fin d'année

La fin de l'année scolaire approchait à grands pas et Marie voulait organiser une fête pour célébrer les progrès et les réussites de chaque enfant. Elle décida de préparer un spectacle où les enfants pourraient montrer leurs talents.

Pendant plusieurs semaines, la classe répéta des chants, des danses et des sketches. Les enfants étaient excités à l'idée de se produire devant leurs parents et leurs amis.

Le jour de la fête arriva et la salle était plongée dans le noir, les projecteurs se braquèrent sur la scène. Les enfants montèrent sur les planches, remplis de confiance et d'énergie. Ils chantèrent, dansèrent et firent rire l'audience avec leurs sketches comiques.

Les parents étaient fiers de leurs enfants et les applaudirent à tout rompre. Marie, émue aux larmes, les félicita pour leur travail acharné et leur détermination. C'était une fin d'année mémorable, qui resterait gravée dans les cœurs de tous.

Chapitre 6 : Des adieux et des souvenirs

Le dernier jour d'école arriva et Marie dut dire au revoir à ses chers élèves. Les enfants étaient tristes de la quitter, mais heureux d'avoir passé une année remplie de rires et d'apprentissages.

Chacun des enfants reçut un petit livre photo, rempli de souvenirs de l'année passée. Ils partirent tous avec le sourire aux lèvres, sachant qu'ils avaient été aimés, soutenus et encouragés par leur merveilleuse institutrice.

Marie, quant à elle, était fière du chemin parcouru et de l'amour qu'elle avait pu transmettre à ses élèves. Elle se préparait déjà pour la rentrée suivante, pleine de nouveaux projets et d'idées pour inspirer ses futurs élèves.

Et ainsi, l'histoire de Marie, la nouvelle institutrice du village, s'acheva dans la joie et la satisfaction. Les enfants qu'elle avait enseignés garderaient à jamais le souvenir d'une année scolaire inoubliable, où ils avaient appris, ri et grandi grâce à une femme passionnée et dévouée à son métier.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le métier de Marie ?

- a. Médecin
- b. Institutrice
- c. Chef cuisinier
- d. Astronaute

2) Que faisait Marie pour enseigner de manière ludique ?

- a. Elle donnait beaucoup de devoirs
- b. Elle utilisait des jeux et des histoires
- c. Elle criait beaucoup
- d. Elle ne laissait pas les enfants jouer

3) Quel projet Marie a-t-elle proposé à sa classe ?

- a. Un voyage autour du monde
- b. Une compétition de danse
- c. Une journée à la plage
- d. Une course de voiture

4) Qu'a fabriqué Marie pour récupérer le ballon coincé dans l'arbre ?

- a. Une catapulte
- b. Un avion en papier
- c. Un bateau en bouteille
- d. Une voiture télécommandée

5) Que s'est-il passé lors de la fête de fin d'année ?

- a. Marie est partie en voyage
- b. Les enfants ont tous réussi leurs examens
- c. Les enfants ont fait un spectacle
- d. Les parents ont grondé les enfants

Bonnes réponses :

1) b. Institutrice 2) b. Elle utilisait des jeux et des histoires 3) a. Un voyage autour du monde 4) a. Une catapulte 5) c. Les enfants ont fait un spectacle

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Institutrice: Une personne qui enseigne dans une école

Pittoresque: Un endroit charmant et plein de caractère

Convoité: Beaucoup de personnes le veulent

Timide: Quelqu'un qui est réservé et qui a du mal à parler aux autres

Espiègle: Quelqu'un qui aime jouer des tours et qui est malicieux

Bouscullaient: Se poussaient ou se pressaient les uns les autres